
               Organisme certificateur
           mandaté par AFNOR Certification

CERTIFICAT

RADIATEURS, CONVECTEURS ET PANNEAUX RAYONNANTS DE 

PLAFOND, A EAU CHAUDE, VENTILES ET MIXTES

Délivré à / granted to

RETTIG Heating Group France SAS
Immeuble Rimbaud 22, avenue des Nations 93420 VILLEPINTE FRANCE

Pour la gamme suivante / For the following range

Numéro : 3762
Marque : FINIMETAL

Gamme commerciale : OPUS
Appellation comerciale : OPUS Type V02

(références et caractéristiques données en annexe(s) / references and caracteristics given in attached appendix)

Fabriqués dans l'usine de / Manufactured in production plant of

BIACHE ST VAAST (FRANCE)

Ce certificat est délivré par EUROVENT CERTITA CERTIFICATION  dans les conditions fixées par les règles de certification
NF 047 en vigueur. 
En vertu de la présente décision notifiée par EUROVENT CERTITA CERTIFICATION, AFNOR Certification accorde le droit
d'usage de la marque NF à la société qui en est bénéficiaire pour la gamme visée ci-dessus, dans les conditions définies par les règles
générales de la marque NF et par le référentiel de certification NF mentionné ci-dessus.

This certificate is issued by EUROVENT CERTITA CERTIFICATION according to the certification rules NF 047 in force.
On the strength of the present decision notified by EUROVENT CERTITA CERTIFICATION, AFNOR Certification grants the right to use
the NF Mark to the grantee for the aforementioned range, within the frame of the general conditions applying to the NF Mark and to the
aforementioned NF certification

Date de début de validité  01/07/17 Etabli à Paris, le 02/10/17
Effective date Issued at Paris,

Date de fin de validité 31/01/19 Pour/for EUROVENT CERTITA CERTIFICATION
Expiry date Le Directeur Général / the Managing Director
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